

Mahasiswa KKN 126 Mengajar Anak-Anak Mengaji Di Balai Ahlaqul-Qarimah Gampong Tanjong Hagu



Mahasiswa KKN 126 Mengajar Anak-Anak Mengaji Di Balai Ahlaqul-Qarimah Gampong Tanjong Hagu

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang berlokasi di Gampong Tanjong Hagu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara mengajar anak-anak mengaji di Balai Lembaga Pendidikan Islam Ahlaqul-Qarimah, Kamis (17/11/2022).

Sehubungan dengan program kerja bidang pendidikan, Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 126 melakukan pendampingan kegiatan belajar mengaji bersama anak-anak di balai lembaga pendidikan islam Ahlaqul-Qarimah yang bertempat di Gampong Tanjong Hagu. Kegiatan ini dilakukan secara rutin setiap hari senin, Selasa, Rabu, dan Kamis.

Pendampingan kegiatan mengaji ini bertujuan untuk membantu anak-anak yang sedang belajar mengaji, serta menciptakan generasi islami dengan meningkatkan kualitas membaca Al-Qur'an yang baik dan benar. Ustadzah Mursyidah selaku salah satu ustadzah yang mengajar di balai lembaga pendidikan islam Ahlaqul-Qarimah mengapresiasi dan sangat mendukung kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa kkn kelompok 126 dan berterimakasih karena telah membantu dalam mengajar anak-anak mengaji.

Di balai pengajian ini anak-anak yang mengaji terbagi menjadi beberapa kelompok, yaitu Iqra 1, Iqra 2, Iqra 3, Iqra 4, Iqra 5, Iqra 6, dan juga Al-Qur'an. Mahasiswa kkn kelompok 126 membantu mengajar anak-anak tersebut secara bergantian.

Menurut Dian Irhamna mahasiswa dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis selaku koordinator kegiatan mengajar mengaji ini mengatakan bahwa anak-anak yang berada disini hampir semua pandai dalam mengaji dan mudah paham dengan apa yang telah diajarkan, kami juga berharap bahwa datangnya mahasiswa kkn kelompok 126 dapat membantu lembaga pendidikan islam Ahlaqul-Qarimah di Gampong Tanjong Hagu dengan menjadi pengajar dan juga anak-anak menjadi lebih bersemangat karena banyaknya mahasiswa kkn yang menyemangati untuk giat belajar mengaji, kami berterima kasih kepada ustadzah-ustadzah yang telah memberikan kesempatan untuk membantu mengajar disini.

Hasil yang dicapai bahwa anak-anak sangat antusias untuk belajar mengaji bahkan anak-anak yang tadinya belum lancar mengaji sudah mulai menunjukkan perubahan ke arah yang lebih baik. Di akhir pembelajaran kegiatan belajar mengaji ini kelompok kkn 126 mengajak para anak-anak membaca doa serta shalawat.[tmi]

Tanggal: 20 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),